



千畑小学校 学校報 第38号 2021.2.1

学校教育目標

夢ここに つながる心 輝くひとみ

スキー学習へのご協力 ありがとうございました。

今日から2月。明日は節分ですが、寒さの厳しい毎日が続いています。 まだ雪の日が多いようですので、健康や安全に気を付けて過ごしていきた いものです。

昨年は、雪不足のためにスキー教室を計画通りに行うことができませんでしたが、今年は積雪も十分あり、存分に滑ることができました。雪や雨、風の強い日もありましたが、そんな中でも子供たちは前向きにスキーの学習に取り組みました。楽しい、もっとやりたいという声が聞こえてきたことは、本当によかったと感じています。ご家族の皆様には、用具の準備や



持ち運び、また、当日の指導者・協力者としてたくさんのご協力をいただきました。心より感謝を申し上げます。 今年度のスキー学習は、29日の1年生をもって終了します。来年度も、スキーの爽快感や楽しさを感じ、技術 を高めていってほしいと願っています。この後、ご家庭で休みの日などにスキー場に行く機会がありましたら、 ぜひ連れて行っていただきたいと思います。よろしくお願いいたします。



















寒さに負けず, 新型コロナウイルス感染予防を!

新型コロナウイルスについては、全国的には感染者が依然として多く発生しています。秋田県内でも、人数は 多くありませんが、感染者が発生している状況があり、先月には県の警戒レベルが引き上げられました。

先日お知らせしましたように、本校では改めて感染予防対策を見直し、<u>手洗いや消毒、マスクの着用、教室の換気</u>などの取組をしっかりと実践していきたいと考えております。ご家族の皆さんには、これまで同様に毎日の検温や健康観察、マスクの準備などのご協力をよろしくお願いいたします。

この度、健康チェックの用紙に「同居家族の健康」を確認し記入していただく欄を設けました。お手数をおかけいたしますが、よろしくお願いします。まずは、子供たちが家庭においてしっかりと<u>栄養と休養</u>をとり、健やかな体を維持できますようにご協力をよろしくお願いいたします。

第51回大曲仙北小中学校スキー大会 1月31日(日)

たざわ湖スキー場で開催された大会に、本校から5人の子供たちが出場しました。時折雪が降り、端には雪がたまった急斜面の難コースでしたが、それぞれが練習の成果を発揮し力強く滑走しました。がんばりました。入賞者をご紹介します。

【アルペン競技】

小学校男子4年 大回転 【第3位】 T. ○○ さん 小学校女子5年 大回転 【第2位】 T. ○○ さん 小学校女子6年 大回転 【第4位】 O. ○○ さん 小学校男子6年 大回転 【第1位】 T. ○○ さん

まひるっ子の活躍!

第25回全県小学生バドミントン選手権(1月17日)

女子5年生ダブルス 準優勝 S. $\bigcirc\bigcirc$ さん・T. $\bigcirc\bigcirc$ さん

◆お知らせ◆

・M. ○ さん (6年) は、千畑野球スポーツ少年団での活動を終えてから、大仙・美郷の6年生で構成する「大仙ビッグフィールド」という選抜チームに所属して活動してきました。10月から12月まで、練習試合も含めて26戦25勝1分という好成績を上げました。チームのメンバーと力を合わせてはつらっとプレーできたとのことでした。